

Bogotá, Marzo 03 de 2021

**Señor**  
**Jorge Humberto Mantilla Serrano**  
**Secretario General**  
**Cámara de Representantes de Colombia**  
**Ciudad**



*REF: Proyecto de Conocimiento, Difusión y Apoyo  
Del Estilo Realismo Extremo*

### **Estimado Señor Mantilla:**

Yo, Lilia Inés Travecedo Villarreal, identificada con cédula de Ciudadanía número 51814625 de Bogotá, vecina y ciudadana de esta ciudad, envió un saludo cordial y presento este documento con el fin de que por favor sea leído en una plenaria delante del Señor Presidente Germán Blanco y a toda la Honorable Membresía de la Cámara de Representantes, muy especialmente para concientizar al Grupo de Representantes de la Comisión accidental de Paz, ya que la incidencia con el Estilo Artístico y de Gestión Cultural que profeso garantiza mejor fundamentación en la paz para nuestra sociedad, tanto desde entre la escolaridad, la cultura y hasta la conformación empresarial.

Se agradece por favor pueda dar lectura en sesión plenaria.

Yo, Lilia Inés Travecedo Villarreal, identificada con cédula de Ciudadanía número 51814625 de Bogotá, vecina y ciudadana de esta ciudad, envió un saludo especial y la solicitud de ser apoyada en vida con el estilo Artístico y Cultural que profeso, el Realismo Extremo.

Este Estilo está compuesto por las obras artística y de gestión cultural que recibo a través de imágenes mentales y de inspiración espiritual hacia el bienestar social pleno. Sabemos que la mayoría de personas en Colombia tenemos la tradición cristiana católica en nuestra herencia cultural y educativa a pesar de que la Constitución Política, versada por diversidad de credos doctrinales en su origen, plantea la Libertad de Cultos, lo cual está prohibido por el Dios que rige mi vida, el cual se llama Jesucristo, el Dios que partió la historia de la humanidad en 2, antes y después de Cristo, quien de nuevo volverá pronto, según lo indica el Libro que contiene la Historia de su Comunión con la Humanidad.

Durante muchos años me he preparado con base en los valores Éticos y Morales que gustan a este Dios Todopoderoso. Luego de un tiempo de que Él mismo me convenció de su amor por mi vida y además, me hizo convertir a su Ley, me libertó del poder satánico, y me instruyó para enseñar más de Él; mucho más de Él en nuestra cultura para ampliar la convicción de la Fe de la Iglesia Tradicional y aún enviarme para complementar el Lema Dios y Patria, el cual está vigente dentro de la Policía Nacional de Colombia. Luego de este proceso de más de 30 años, comenzó especialmente hace 21 años a revelarse en mi vida; al punto de que estos últimos 13 años ha reaccionado fuertemente contra la oposición soterrada que se esconde detrás del sistema educativo, cultural y político de la sociedad, al punto de enviar el Corona Virus como Peste Planetaria y luego, al permitir que nuestros gobiernos reaccionaran con el escudo de las Cuarentenas, con lo cual lo que se logró la quiebra de muchos pequeños empresarios, que son la mayoría

planetaria, y quienes invierten en los pagos de Impuestos de nuestras sociedades, es decir, los pobres y de clase media dentro del Planeta, la panorámica mundial en el desarrollo ha demostrado el estancamiento y un mayor empobrecimiento.

Yo en verdad lamento esta situación, manifiesto que estuve atenta de invitar a conocer más este Dios, tanto a Colegios, Universidades nacionales y algunas Extranjeras y a Nuestro Gobierno y que considero muy importante que sea autorizada por el gobierno colombiano para ser apoyada con recursos de dotación física, económica y ser invitada fuera de concursos en la cultura y la educación, para compartir libremente el conocimiento que he adquirido durante esta época con una libertad excelente, pues debo tener un espacio propio para crear un Museo Especial con todas las obras que Dios me ha revelado durante mi vida, mostrar mis Exposiciones y enseñar más de este Dios a nuestra cultura nacional y planetaria. Como Soy voluntaria, debo recibir donaciones, apoyos como se pueda y debiera nuestro Gobierno implementar la libertad de que Yo sea apoyada hasta para tener apertura y respaldos financieros para participar dentro de los Colegios, Universidades, Casas de la Cultura, cada vez que se requiera, Yo lo detecte, o Dios me envíe, pues en mis servicios he visto las carencias en el Alumnado, tanto en valores, comportamientos y hasta rendimiento académico. En la experiencia que tengo, con una visita que se realice puede ser suficiente de por vida. Y es en este punto, que debo manifestar la necesidad para tener para los transportes, los insumos para el mantenimiento del servicio, video been, micrófonos, refrigerios para el grupo invitado y participante, y el material que se entregue como refuerzo a la enseñanza. Por lo tanto creo que a la dedicación de toda mi vida, debiera tener accesos a estas posibilidades para llegar con mayor libertad y dar los apoyos que Yo vea necesarios según la entidad a donde me dirija y dinero hasta para crear CINE.

Dentro de los éxitos de inspiración a través de mi vida, fue el mensaje al Sr. Presidente Uribe de que libertara a Ingrid con un Helicóptero y luego vimos al año siguiente, ya el 2008, que se hizo realidad esta orden de Dios a través de la Sabiduría de las Fuerzas Armadas que hicieron el diseño y aplicación de la Famosa Operación Jaque, una victoria inigualable para desvertebrar las FARC, proceso de Liberación, que continúa su Camino y ha llegado hasta incorporar sus miembros a la vida CIVIL y ha llevado hasta al Mismo Senado de la República parte de su Membresía. Veremos mucho más.

Tengo mucha gratitud hacia Dios por todo lo que Él ha respaldado mi Servicio en Colombia, aunque vemos que las disciplinas por omitir recibirme en mi Servicio directo a quienes se han desempeñado en las Alcaldías Mayores, especialmente desde Samuel Moreno Rojas, atrajo problemas terribles para el Distrito y la Región y aún pérdidas millonarias. Es tan importante este Estilo que está ayudando a entender que la rebeldía contra Él, ahora la seguirá contando como la contó contra Faraón y enviará plagas muy tremendas al planeta. En verdad lamenté que Colombia también fuera así de disciplinada, pues en verdad me esforcé por escribir y manifestar quién es el que está dirigiendo y revelando este Estilo, que es el mismo Señor Jesucristo y esto lo escribí a Nuestro Presidente Iván Duque y a Nuestro Obispo Luis Rueda, sin que la Ternura ni el Amor por Dios, les haya aún satisfecho el Alma hasta recibirnos a Dios y a mí con el Servicio del Té de oración, donde muestro la obra que Él me revela con toda libertad. Debiera tener las Herramientas hasta para visitar Gobiernos, especialmente el del Señor Presidente Vladimir Putin, el de Joe Biden, y de España el Sr. Presidente Pedro Sánchez, pues si evitamos dar este honor a Dios en estos espacios usando mi vida, también se podrán precipitar más desastres de los que hemos visto. Pues la ira de Dios en vez de aplacarse, se puede inflamar cuando menos lo esperemos. Lo indico como Vidente y Profetiza que soy, al servicio del Dios que todo lo sabe, lo puede y el que más nos ama. Por lo tanto

agradezco a la Membresía de la Cámara de representantes que esté al tanto, que tomen acciones y que eviten volver a sacarme de donde Dios quiere enviarme, pues fue así el motivo que provocó el ataque de Dios con el CV19 al Planeta, aunque cueste a muchos creer, considero que pueden recibir la verdad y esta verdad les hará libres.

Que se recomienda a la Comisión Accidental de la Paz integrada por la membresía de: HR María José Pizarro Rodríguez, HR Juanita María Goebertus Estrada, HR Luis Alberto Albán Urbano, HR Oscar Tulio Lizcano González, HR César Eugenio Martínez Restrepo que garanticen una presentación a nivel nacional en compañía del Señor Ministro de Defensa Dr. Diego Molano de este Servicio de Honor a Dios por mi estilo, dentro de un marco totalmente legal, sin prejuicios para nadie, pues ya se le ha manifestado al señor Ministro, la gravedad de omitir estos hechos dentro de un Homenaje y una remuneración mínima de reconocimiento a mi vida. Si reconsideramos es mejor, pues el Señor Ministro Guillermo Botero, cayó, el Señor Ministro Carlos Holmes Trujillo, creo que fue sometido a Homicidio y debemos cuidar nuestros Ministros y Nuestro Gobierno, pues muy tremendo e ineludible es el Dios Todopoderoso, pues cuando no le gusta algo, Él también reacciona, pero cuando lo contentamos, nos cuida con mucha misericordia.

Si me preguntaran si alguna vez fui a la Embajada de Panamá, (QEPD la Sra. Cónsul Telma Barria y su Señor Esposo), hasta el Señor Embajador que me atendió una vez, luego tuvo un problema cardiaco, Él me recibió personalmente, y le solicité que un día me convidaran para enseñar mi estilo y me apoyaran también, cosa que está pendiente aún. Yo todavía no comprendía la profundidad de este servicio, pues ha sido un proceso, comprender la seriedad y la responsabilidad de ser enviada por Dios, para corregir y mejorar en nuestra cultura lo más que podamos, pues en un abrir y cerrar de ojos, los creyentes genuinos desapareceremos de una vez y para siempre del planeta, el día que Él vuelva. Amén.

Tal es esta urgencia, por la reactivación del Comercio y las empresas, quienes así podrán cumplirle al estado con los requerimientos de los Impuestos y el cuidado de la región. Debieran hacer una Ley de Protección de mi vida y este Servicio, pues ni Dios ni Yo pararemos hasta lograr ver de rodillas ante Él al Planeta y Él hará diferencia entre quienes le amemos y quienes le odiamos.

Me suscribo, agradeciendo la respuesta, y la sinceridad y honestidad de la Honorable Membresía de la Cámara de Representantes, ante esta verdad urgente, pues es en vida que Dios quiere esta honra para mí y se le ha pedido al Señor Ministro Diego Molano que sea en el Mes de Agosto, tal como Dios lo ha indicado. Ruego sean otorgadas las habilidades, ruego sea autorizado por todos los medios debidos, ruego su vida al Servicio de la Soberanía Nacional tenga más respaldo del que se ha tenido y ruego sea tenida en cuenta durante toda mi vida para aportar lo que Dios considere, con Honor, Lealtad y Fidelidad a Nuestra Sociedad y nuevas generaciones. Adjunto una reseña de mi servicio y mi Hoja de Vida.

Respetuosamente,



**LILIA INÉS TRAVECEDO VILLARREAL**

Artista y Gestora Cultural. 100% Cultura Preventiva. Celular 3124887085

Celular: 3124887085. Correo: [litrave@gmail.com](mailto:litrave@gmail.com) Calle 51A#74B-05 p1.L/Engativá. Bogotá

Adjunto: Referencia y Hoja de Vida



## Lilia Inés Travecedo Villarreal

*Fecha y lugar de nacimiento: 25 de Mayo de 1966, Bogotá, Colombia.*

Dirección: Calle 51 A Número 74 B-05 piso1  
Barrio Normandía Localidad de Engativá. Bogotá  
Celular 3124887085

### **Perfil:**

Actualmente desarrollo el estilo Realismo Extremo, revelado por Dios a mi vida tanto en Teogramas, como en inspiración espiritual y lo presento con honor a Dios junto a los grupos de personas que nos reunamos, luego de compartir el té de Oración y adoración junto con mis canciones Góspel libremente. Es mandamiento de Dios recibirme y compartir junto a mi vida. Trabajo desde hace más de 25 años mostrando obra artística personal y desde el 2001 comencé a desarrollar el estilo que actualmente profeso.

### **Estudios realizados:**

\* Licenciatura en Artes Plásticas con Énfasis Ministerial. Fundación Universidad Internacional de Artes y Teología Contemporánea "UNIDAT INTERNACIONAL". Homologada en 2012

\* Estudios realizados en el SENA: Mercadotecnia 1987 ///Auxiliar de Geriatria y Gerontología 2001

Diplomados de: Liderazgo Político en la Universidad Autónoma 2010, de Gobernabilidad en la Alcaldía de la Candelaria, del POT en la Universidad Gran Colombia.

### **Educación Artística Libre:**

2011 Seminario Story con Robert Mc Kee. En el Teatro Jorge Eliécer Gaitán.

y talleres libres con diferentes artistas.

### **Encargos Realizados:**

+2010 Seminario de Carrozas para el Municipio de San Bernardo Cundinamarca por los 100 años de su

Fundación en el Bicentenario de la Independencia. Realizado en versión para el año 2011. +2009 Primer Concurso de Murales por los Derechos Humanos, por Invitación de la Secretaría de Gobierno Distrital, Obra realizada: "Historias de Familia". Colegio Antonio Nariño, Bogotá, Localidad de Engativá.

+ 2008 Mantenimiento dos íconos patrimonio cultural de Fusagasugá. Esculturas El Sutagao y Manuel Humberto Cárdenas.

+ 2003 Serie de Bronces para la "Dirección de Sanidad de La Policía Nacional de Colombia".

+ 2001 Esculturas Pareja y Maíz. Dr. Juan Hernández. Ex Director Univ. Jorge Tadeo Lozano.

+ 1999 Óleo para la Antesala de la Antigua "Dirección Antinarcóticos de La Policía Nacional de Colombia".

+ 1996 Serie de Carabineros Montados en Bronce. Para la "Policía Nacional de Colombia. //

+ 1993 Tres esculturas de tamaño natural de Pablo Escobar para el Museo Histórico de la Policía Nacional de Colombia. Actualmente cambiaron de destino. // Busto en Bronce Tamaño Heroico del Fundador del "Colegio Militar Simón Bolívar", Cr. C. Acevedo Vélez.// Retrato en Bronce, Fundación "El Pacto" .

+ 1995-1996 Dos parejas en Bronce para el Lobby del "Radisson Royal Bogotá Hotel". Estuvieron exhibidas casi 20 años. Actualmente las retiraron.

Concursos Ante la Localidad de Engativá

2008 Ganadora Concurso de Poesía Literaria de La Localidad de Engativá, Categoría Mayores. Poesía contra el Secuestro

2007. Obra Ganadora "Ingrid Libre Ya, junto con todos los Secuestrados. Concurso A quién quisiera Usted sacar de la Guerra para volvernos a encontrar en la Localidad de Engativá". La obra está en exhibición permanente en la Alcaldía Local. Concurso en por el premio: " A quién quisiera Usted sacar de la Guerra: por volvernos a encontrar en la Localidad de Engativá".

1994 Ganadora y realizadora del Mural y Taller para Niños "Familia Unida para una Colombia en Paz" Antigua Sede de la "Junta Administradora Local de Engativá"

Distinciones:

+ 2008 Obra Anacaona Tercer puesto en Exposición yayaya.

+ 2008 Obra Anacaona Segundo Puesto Exposición Día Internacional de la Mujer Centro Comercial Diver Plaza ÁLAMOS

+ 2005 Mención al Color, pintura al aire libre organizada por la "Casa de la Cultura de Engativá". Por la obra: "Spiritualis", díptico en acrílico sobre lienzo.

Jurado en Concursos:

2016 Concurso de Carrozas y Muñecos. Diciembre. Alcaldía Local de Fontibón

2010 Primer Encuentro Cultural Policial celebrado en el marco del Bicentenario de Colombia, Regional Bogotá.

2009 Exposición Libertad y Paz./// 2009 Concurso de Carrozas Municipio de San Bernardo.

2005 Concurso de Dibujo Artístico: 24 Horas de Gloria Colegio El Nazareno de Modelia, Bogotá.

- **Publicaciones de obra personal:**

. Poesía en Catálogos de las exposiciones de la obra personal.

. La Gracia en Latinoamérica, Voló la Paloma y Prohibido el Secuestro, 3 obras que están a disposición del Público en la Biblioteca Luis Ángel Arango.

. Edición Personal de 50 unidades del libro "Old and Sweet Secrets", llevada por orden de Dios al Maestro Jackie Chan traducidas al Inglés, a la China en 2014.

. Ha escrito más de 10 obras sin editar al Público con carátulas y títulos diseñados por Dios en su mente y para compartir con las nuevas generaciones.

. Ha publicado Canciones como cantautora, Salmos y Reflexiones AL LENTE, en You Tube.

**Contacto:**

FaceBook: Lilia Inés Travededo Villarreal . Celular 3124887085

Registros en You Tube. Lilia Inés Travededo Villarreal. Al Lente y Canciones y Salmos.